



号 発 行 場 所 役 人 種 課 務 計 數 2,300  
行 每 月 發 川 開 場 選 集 總 數 合 川 長 町 開 場 部 (發行部)

## もみ續けた一週間

### 九月定例町会漸く終る

△去る十月九日に招集された九月定例町議会は、駅前大火による休会や暮も延びとなり、その間新聞やラジオでは「解散以外に手なし」とか「解散必至」などと報ぜられて来たのであるが、去る十一月二十日再開後一週間目の二十九日午後六時三十分に漸く閉会した。今回の議会に於ては初めて挙手、起立、投票等による採決の方法がとられたのであるが、今あらためてそのあとを振り返つてみると

△十一月二十三日

十月九日の議会に於て協議された「議会運営委員会」として次の各氏を議長より指名し、二十四日に運営委員会を開き日程につき協議し二十五日より本会議を開くこととした。

△十一月二十四日

午前十時より役場に於て議会運営委員会を開催。

△十一月二十五日

午前十時五十分開会、旧

△十一月二十六日

午前十一時五十七分本会議を開き次の議案を一括上

△十一月二十七日

午前十一時五十七分本会議を開き次の議案を一括上

△十一月二十八日

午前十一時五十分開会、旧

△十一月二十九日

午前十一時五十分開会、旧

△十一月三十日

# お正月は新正一回に!!

## 町内一齊實施は困難??

歳の暮れを前に、「正べき文化生活の面がサッパ月を一本にして旧正を廃止り吸収されていない。いわしましよう!」と云う運動が婦人会、公民館などがこれ提唱されている。都会の人にしてみれば正月が二回あるなどと云うことは不思議な話だが、農村の根強い習慣は何十年前からその世論にかゝわらずまだ脱けきれないのではないか。

息子が役所勤めをしてくるから新年もやらないから新正月もやらないから一度にしたいものだ、と個人ごとの意見は大体一致しているのに、どうして新正一本にまとまらないのだろ。農耕から収穫、その他すべてが電化し、あらゆる農事は著しい進歩を遂げた。しかしその根幹となる

から

から